

# David Korn setzt Glanzpunkte

*TG Sandhausen blickte auf  
das Jubiläumsjahr zurück*

Von Michael Rappe

**Sandhausen.** Das Jahr 2009 stand für die Turngemeinde Sandhausen ganz im Zeichen ihres 120-jährigen Bestehens. Im Rückblick darauf nannte der Vorsitzende Holger Karl beim Neujahrsempfang im „Deutschen Kaiser“ in St. Ilgen, mangels Lokalitäten fand die Veranstaltung erstmals außerdem Sandhausens statt, das gelungene Schaufenster des Sports im Januar und das Brunnenfest mit der Rekordbeteiligung beim Dünenlauf. Sportlich sind die Basketball- und die Tischtennis-Abteilung nach wie vor die Aushängeschilder des Vereins.

Die Basketballerinnen der TG haben sich in der Zweiten Bundesliga etabliert, zudem ist die TG an den Junioren-Bundesliga-Teams der Region (Team Kurpfalz, Rhein-Neckar-Girls) wesentlich beteiligt. Im Tischtennis setzte erneut David Korn die Glanzpunkte. Nach seiner Paralympics-Teilnahme 2008 sorgte er im November 2009 bei zwei Weltcupturnieren in Rio de Janeiro und Buenos Aires für Aufsehen. Zwei Mal Gold und einmal Bronze gewann der Verbandsligaspie-

ler der TG mit der Nationalmannschaft der Behinderten. Dabei konnte er auch den chinesischen Paralympics-Sieger bezwingen. „Wir sind stolz darauf, David im Verein zu haben“, würdigte Vorstand Karl seine außergewöhnliche Leistung. Korn hat schon sein nächstes großes Ziel im Blick: die Weltmeisterschaften im November.

Der Vorsitzende blickte kurz schon mal voraus auf das Jahr 2010, das der Turngemeinde die Renovierung ihres Vereinsraumes bringen wird. Zudem verwies Holger Karl darauf, welche Herausforderungen die Ganztagschule für die Sportvereine bringt.

Der Vorsitzende dankte allen Übungsleitern und Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte Arbeit. Zwei Vereinsmitgliedern überreichte er gemeinsam mit dem Ehrenvorsitzenden Eric Hönig die silberne Vereinsnadel sowie ein Blumenpräsen: Josette Schröder und Sieglinde Herzog freuten sich über die Auszeichnung.

Unter den Gästen waren auch Ehrenpräsident Paul Steinbrenner, die Ehrenmitglieder Günter Brecht und Bertram Müller, das mit 92 Jahren älteste Vereinsmitglied Elfriede Geuder sowie Norbert Pfeifer und Walter Köhler, die seit 1948 und damit am längsten in der Turngemeinde Mitglied sind.



Vorsitzender Holger Karl überreichte die silberne Vereinsnadel an Josette Schröder und Sieglinde Herzog mit dem Ehrenvorsitzenden Eric Hönig (v.l.). Foto: Peter Sandforth